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L A   L E T T R E   W E B M E S T R E   
Visioconférence de l'Institut Schiller les 12 et 13 décembre /

December 12-13 Schiller Institute Online Conference

Le monde après les élections américaines /
The World after the U.S. Election 

Créer un monde fondé sur la raison

La conférence sera traduite simultanément en français, espagnol et allemand.

Les deux jours seront consacrés à des présentations et délibérations sur les
thèmes présentés ci-dessous.

Je m'incris et y participe 

1ère session: samedi 12 décembre, 9h00

  La première session de la conférence discutera des implications du drame▢
qui  se  joue  actuellement  aux  états-Unis  où  l’enjeu  se  situe  dans  la  lutte
mondiale  pour  remplacer  le  système  financier  actuel  en  faillite  par  un
Nouveau  paradigme  tel  qu’il  a  été  conçu  par  Lyndon  LaRouche.  La
conférence se tiendra à la veille  de la réunion du Collège électoral,  le 14
décembre,  qui  décidera du prochain  président  des états-Unis.  D’ici  là,  les
preuves documentant les accusations de fraude électorale, les déclarations
des avocats  du président  Trump affirmant  que ces preuves  confirment  sa
victoire à l’élection présidentielle, les méthodes de fraude électorale telles que
rapportées par les lanceurs d’alertes ainsi que la mise en évidence d’autres
outils et actions utilisés dans cette tentative de coup d’état, auront clarifié le
panorama devant lequel les Grands électeurs auront à faire leur choix. Cette
conférence réunira d’éminents experts dans les domaines de la Constitution,
du droit et du renseignement américains et mettra en évidence à quel point la
réponse de Benjamin Franklin était pertinente lorsque la question lui fut posée
de savoir pour quel type de gouvernement les états-Unis les rédacteurs de la
Constitution américaine avaient opté : « Une République, si nous pouvons la
garder. » 

2ème session: samedi 12 décembre, 13h00

  Que faut-il faire pour mettre à l’ordre du jour international une nouvelle▢
architecture de sécurité internationale,  qui garantisse la survie de l’espèce
humaine.  Les orateurs situeront  le  danger  de guerre dans le  contexte de
l’explosion imminente du système financier transatlantique et présenteront les
conséquences  potentielles  du  plan  des  banques  centrales  pour  la
numérisation des devises. La mise en œuvre des quatre lois proposées par
Lyndon  LaRouche  demeure  une  urgente  nécessité,  notamment  en  vue
d’établir  un  système  de  crédit  international  sous  la  forme  d’un  nouveau
système  de  Bretton  Woods,  et  de  mettre  en  place  une  coopération
internationale en matière d’exploration spatiale et d’une économie basée sur
la fusion. Il est donc de la plus haute urgence que le sommet P5 des cinq
membres permanents du Conseil de sécurité des Nations unies, proposé par
le président Poutine, soit convoqué dans les plus brefs délais car, à ce stade
tardif de la crise, il est du devoir des nations les plus puissantes du monde
d’agir ensemble afin d’éviter une catastrophe géopolitique. 

3ème session: dimanche 13 décembre, 9h00

  La troisième session proposera un programme en vue de surmonter les▢
ravages  de 50 ans de politiques  économiques néolibérales  sur  le  monde,
dont la pandémie Covid-19 n’est que le signe le plus visible. La communauté
mondiale doit envisager de mettre en place dans chaque pays de la planète
un système de santé moderne, travaillant de manière coordonnée avec les
autres à l’échelle mondiale, si l’on veut surmonter la Covid-19 et le danger de
futures pandémies. Comme l’a annoncé le Programme alimentaire mondial
de l’ONU, sept millions de personnes sont déjà mortes de faim cette année,
ce qui aurait pu être facilement évité, et compte tenu du danger immédiat de
voir  30  millions  d’individus  supplémentaires  mourir  de  faim  au  cours  des
prochains mois et 260 millions l’année prochaine, un changement complet de
la politique agricole s’impose. L’objectif doit être la sécurité alimentaire dans
chaque pays et un doublement de la production alimentaire mondiale. 

Pour trouver des réponses à ces menaces existentielles, il est nécessaire de
penser en termes de nouveau paradigme. Plutôt que la maximisation du profit
en faveur d’une oligarchie financière privilégiée, il faut mettre en avant l’intérêt
de  l’humanité  dans  son  unité  :  c’est-à-dire  les  objectifs  communs  de
l’humanité.  À cette fin,  un « Comité de la coïncidence des opposés », un
concept développé par le grand penseur de la Renaissance Nicolas de Cues,
a été formé, dont le but est de faire en sorte que les forces de bonne volonté
de nombreuses nations travaillent ensemble pour résoudre ces crises. 

4ème session: dimanche 13 décembre, 13h00 

 Le quatrième panel sera consacré à la nécessité d’une renaissance de la▢
culture  classique,  et  au  rôle  particulier  de  la  jeunesse  à  cette  fin.  En  ce
moment de l’histoire, où tous les fondements de la société sont ébranlés, il y
a  une  énorme  soif  de  la  beauté  du  grand  art,  des  nobles  idéaux  de
l’humanité, tels qu’ils sont exprimés dans les chefs-d’œuvre de la musique
classique et de la poésie. Dans toutes les grandes civilisations, il  y a des
poètes, des compositeurs et des philosophes qui ont célébré l’humanité en
tant qu’espèce créatrice, et c’est le dialogue entre ces cultures qui peut et va
entraîner une nouvelle ère de l’humanité. Dans cet esprit, toute la conférence
sera  consacrée  à  l’année  Beethoven,  dont  les  compositions  donnent  aux

Videos / Vidéos

In a World Shaken by Crises, Join Us
to Discuss Solutions!

December 9, 2020

L'éclairage de
Jacques Cheminade

3 décembre 2020

Friday: Harley takes your Questions.
December 11, 2020

The LaRouche ’Principle of Power’
and the American Presidency

December 5, 2020

Discord Solidarité & Progrès
23 novembre 2020

_________________________________

Feature / Document de fond 

The African Infrastructure Renaissance
Along the Belt & Road—A Case Study

Initiatives / Interventions

Schiller Institute NYC Chorus
Promotional

Appel à créer un Comité pour la
santé dans l’esprit de la

«coïncidence des opposés»

LaRouchePAC Fireside Chat

 

The State of the Battle and
A Lesson from the Past

December 10, 2020

Resolution for a Worldwide
Resistance to Global Fascism—
Stop the Central Bank Takeover

Appel à une résistance contre
le fascisme universel

Arrêtons la prise de pouvoir par
les banques centrales

Create 50 Million American Jobs To
Rebuild the World

Pétition de l’Institut Schiller pour la
mise en place d’une infrastructure

sanitaire mondiale

Coronavirus Petition: For Global
Health Infrastructure

_____________________________

Holiday Special !
Give These Works by

Lyndon LaRouche as Gifts
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gens une lueur d’espoir, car elles expriment ce dont l’humanité est capable.

Creating A World Based on Reason

The two-day dialogue and deliberation, with simultaneous interpretation into
various languages, including Spanish, French, and German, will include the
following panel discussions:

Register today to participate!

PANEL 1 : “Hang Together, or Hang Separately” : Free and Sovereign 
Republics, or Digital Dictatorship ?
(Saturday, Dec. 12, 9 a.m. EST) 

▱This panel will  discuss the implications of the present drama playing out
in the United States, for the global struggle to replace the current bankrupt
financial system with a New Paradigm designed over five decades by Lyndon
LaRouche.  The conference is  being held on the eve of  the December 14
meeting  of  the  Electoral  College,  deciding  who  the  next  President  of  the
United States will be. By that time the evidence of the charges of vote fraud ;
the claim of President Trump’s lawyers that they have documented evidence
that  he  won the  election  ;  the  methods  of  the  vote  fraud  as  reported  by
whistleblowers ; and exposure of other capabilities and actions that are part of
a  threatened  coup  d’etat  in  the  United  States,  will  have  made  clear  the
panorama  before  which  the  Electors  have  to  make  their  choice.  This
conference panel will bring together distinguished experts from the fields of
the U.S. Constitution, law, and intelligence, and will bring forth the dramatic
relevance today of Benjamin Franklin’s answer to the question posed to him,
the question of what kind of government the United States had received from
him : “A Republic,—if we can keep it.” 

PANEL II : Escaping the Danger of World War III : A Strategic Order 
Based on the Common Aims of Mankind
(Saturday, Dec. 12, 1:00 p.m. EST) 

▱What must be done to put a new international security architecture on the
international  agenda,  one  which  guarantees  the  survival  of  the  human
species. The panelists will locate the war danger in the context of the pending
blowout  of  the  trans-Atlantic  financial  system,  and  discuss  the  potential
consequences of the plans of that system’s central banks for the digitization of
currencies.  Implementing  the  Four  Laws  proposed  by  Lyndon  LaRouche
remains a pressing need, including the urgent requirement  to establish an
international credit system in the form of a New Bretton Woods system, and
the need for international cooperation in space exploration and for a fusion-
based economy. It is therefore of utmost urgency that the P5 summit of the
five permanent members of the UN Security Council, proposed by President
Putin, be convened immediately, because at this late point in the crisis, it is
the duty of the most powerful nations of the world to act together in order to
avoid a geopolitical catastrophe. 

PANEL  III  :  Overcoming  the  World  Health  Crisis  and  the  Hunger
Pandemic  :  Thinking  on  the  Level  of  the  Coincidentia  Oppositorum
(Sunday, Dec. 13, 9:00 a.m. EST) 

▱This panel will address the program needed to overcome the devastation
of 50 years of neoliberal economic policies on the world, of which the COVID-
19 pandemic is only the most obvious example. The world community must
agree to establish a world health system, meaning a modern health system in
every  single  country  of  the  planet,  if  COVID-19 and the  danger  of  future
pandemics are to be overcome. As the head of the World Food Programme,
David Beasley, has announced, 7 million people have already died of hunger
this year, which could easily have been prevented. In light of the immediate
danger of 30 million more dying of starvation over the next several months,
and 260 million slated to meet the same fate in the next year, there must be a
complete change in agricultural policy. The objective must be to achieve food
security in every nation and a doubling of food production worldwide. To find
answers to these existential threats to humanity requires thinking in terms of a
new  paradigm.  Instead  of  profit  maximization  for  a  privileged  financial
oligarchy, the interest of the one humanity must be put first :  the common
aims of mankind. To this end a “Committee of the Coincidence of Opposites,”
a concept developed by the great Renaissance thinker Nicholas of Cusa, has
been formed, whose aim is to have forces of good will in many nations work
together to solve these crises. 

PANEL IV : A Human Future for Youth : A Beethoven-Driven Renaissance
of Classical Culture
(Sunday, Dec. 13, 1:00 p.m. EST) 

▱The  fourth  panel  will  be  devoted  to  the  need  for  a  renaissance  of
classical culture, and to the special role of youth in bringing it about. At this
moment of history, in which all the foundations of society are shaken, there is
an  enormous  hunger  for  the  beauty  of  great  art,  for  the  lofty  ideals  of
mankind, as they are expressed in the great compositions of classical music
and  poetry.  In  all  major  civilizations  there  are  poets,  composers,  and
philosophers who have celebrated mankind as the creative species, and it will
be the dialogue among these cultures, which can and will bring about a new
era of mankind. In that spirit, the entire conference will be devoted to the year
of Beethoven, whose compositions give people a ray of hope, because they
express what humankind is capable of.

Register

L’égypte prend son envol sur la
nouvelle Route de la soie

__________________________

Focus / Actualités

December 7, 2020
International Investigative Commission for 
Truth in Elections Issues Statement on the 
U.S. Presidential Election 
SI--The International Investigative Commission
for Truth in Elections met on November 28 in a
hearing sponsored by the Schiller Institute to 
hear testimony  [To continue...]

9 décembre 2020
Etats-Unis : une Commission internationale
d’enquête se penche sur la fraude 
électorale 
S&P--Parrainée par l’Institut Schiller, une 
Commission internationale d’enquête s’est 
réunie le 28 novembre afin d’entendre 
différents témoignages à propos des 
irrégularités  [suite...]

November 24, 2020
’The Post-Pandemic World Order: The 
Image of Man Is the Key’ 
Although the mainstream media are outdoing 
one another in presenting Joe Biden and his 
projected cabinet of super-hawks as the next 
U.S.  [To continue...]

5 décembre 2020
Helga Zepp-LaRouche : notre image de 
l’Homme, clef de voûte de l’ordre mondial 
post-Covid19 
Même si les grands médias font tout ce qu’ils 
peuvent pour « vendre » à l’opinion publique 
mondiale Joe Biden et les faucons qui 
composeront son futur cabinet, dépeignant le 
président Trump  [suite...]

December 3, 2020
China Looking Forward Into helium-3 
Future 
EIRNS—Related to the ongoing Chinese 
mission to collect lunar soil samples on the 
Moon, CGTN is pointing to the vast reserves 
of helium-3 there,  [To continue...]

December 7, 2020
China, Japan Both Returning Solar System 
Samples to Earth 
EIRNS — While China’s Chang’e 5 mission’s 
orbiter and ascender are on their way back to 
Earth with extensive lunar soil samples from 
various depths, a Japanese space capsule 
returning  [To continue...]

3 décembre 2020
La Chine, miroir de l’économie planifiée 
que nous avons perdue? 
S&P—En quelques jours, la Chine a atteint 
ses objectifs d’éradication de l’extrême 
pauvreté – avec dix ans d’avance sur l’agenda
2030 des Nations unies – ; elle a mis en 
fonctionnement son premier réacteur nucléaire
de 3e  [suite...]

30 novembre 2020
L’Asie et les BRICS incarnent l’alternative 
au « Great Reset » 
S&P—Il y a une alternative au « Great Reset »
– cette dictature monétaire malthusienne, 
présentée comme un New Deal vert, que 
l’oligarchie financière transatlantique entend 
imposer au monde via les banques
 [suite...]

___________________________________

Pour vous désinscire,
il vous suffit de cliquer ici : {LINKS}

ou d'envoyer un message à:
ecrivez@comiterepubliquecanada.ca 

N'oubliez pas de préciser l'adresse courriel à
laquelle vous avez reçu:

Newsletter / La lettre webmestre

Lyndon LaRouche
Collected Works,

Volume I 

Appel international au Président des
Etats-Unis pour réhabiliter Lyndon H.

LaRouche

International Petition: Exonerate
LaRouche

Lyndon LaRouche
(1922-2019)

Sa vie, un talent sagement dépensé

OBITUARY
Lyndon H. LaRouche

(1922–2019)

PUBLICATIONS

EIR Daily Alert Service 
EIR now has a

Daily Alert Service!
Delivered to your email

7 days a week.
  20 issues $50.

  130 issues $300.
  260 issues $600.

Abonnez-vous en ligne
au journal

Nouvelle Solidarité

Subscribe Online to
Executive Intelligence Review

Procurez-vous sans tarder
les dossiers de

l'Institut Schiller:

 

Les Nouvelles Routes de la soie,
Pont terrestre mondial

Pour en finir avec la géopolitique

* 

"The New Silk Road Becomes
the World Landbridge

Vol II

* 

EXTENDING THE NEW SILK ROAD
TO WEST ASIA AND AFRICA 
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